

せたな警察署少年補導員連絡協議会活動

薬物乱用防止広報啓発看板を設置 10/20

10月20日、北檜山中学校入口付近に設置された「薬物乱用防止広報啓発看板」の披露及び標語入賞者の表彰式が開催されました。標語は、北檜山中学校の全校生徒の応募から、優秀作品として選ばれた2点。当日は、選ばれた標語が掲載された看板の披露と、入賞者の表彰と記念品の贈呈が行なわれました。

【優秀作品】

- ◎『薬物は 奈落の底への 乗車券』
北檜山中学校 1年 帰山 聖^{しやうご}牙^ごくん
- ◎『はじめない あなたとわたしの 未来のために』
北檜山中学校 3年 坂井 奈^{なな}々^なさん



和工・能登・佐藤建工JVさんと地元漁業者

『鵜泊漁港外防波堤完成』記念植樹 10/29

北檜山自然休養村内において、鵜泊漁港の外防波堤完成記念として植樹がされました。鵜泊漁港外防波堤工事を受注した和工・能登・佐藤建工JVさんからのご提供により、ナラ25本、ブナ25本を工事関係者や地元漁業者など約30名で植樹しました。

当日はあいにくの曇り空で、風がりましたが、たくさんの方々が参加され、植樹への関心の高さが伺えました。苗木などご提供くださいました和工・能登・佐藤建工JVさん本当にありがとうございました。

わんぱく探偵団の子どもたちも参加

三本杉海岸を清掃しました 10/29

10月29日、土曜日、観光シーズンを終えた瀬棚区三本杉の海岸清掃を行いました。この海岸清掃は昨年から開催しているもので、海上保安庁が11月1日から11月7日までを海洋環境保全推進週間として全国一斉に海洋環境保全運動を展開していることから、この運動の一環として、馬場川からB & G艇庫までの区間の海岸清掃を行いました。当日は、三本杉地区の皆さんやそのほかの地区の皆さんなど多数が参加し、夏の間活躍した観光スポットの清掃を行いました。



トトトトピックス

国保ポスターコンクール

入選おめでとうございます！ 11/4

北海道国民健康保険団体連合会主催の健康の保持増進に関する作文・ポスター・標語選考委員会においてポスターの部で見事入選!! 高橋町長から賞状と記念品が渡されました。

応募総数/1,189点 (標語1,100点、作文9点、ポスター 80点)

【入選作品】

- ◎ 『けんこうのためにうんどうしよう!』
久遠小学校 2年 古守 温^{のどか}ちゃん (写真右)
- ◎ 『朝食をきちんと食べよう』
小倉山小学校 3年 田中 史子^{ふみこ}ちゃん (写真左)
- ◎ 『たくさん食べて元気な体!!』
小倉山小学校 6年 沼下 真美^{まみ}ちゃん (写真中央)



税を考える週間書道展

力作が勢ぞろいの書道展 11/14

瀬棚区では、11月11日から17日まで行われた「税を考える週間」に伴い、小学校3年生から中学校1年生までの児童生徒による「税を考える週間書道展」が開催されました。出展作品126点の中から20点の受賞作品が選ばれ、11月14日、瀬棚総合支所で表彰式が行われました。受賞者は次のとおりです。また、生徒の書道については11月17日まで瀬棚総合支所ロビーに展示されました。

【受賞者】(順不同・敬称略) 梅澤野愛・佐々木彩夏・伏見鈴菜・斉藤笙汰・本間美帆・西村絵里・岡崎可鈴・笠原晴加・弥左翔太・喜多雅人・京谷美槻・中村共希・田丸未侑・伏見優希・平井智寛・平賀沙英・西川遥人・森垣 巧・中村双葉・前田将太

清水孝寿さん、西村竜太さん、成田直広さん、藤井幸生さん

北海道優良勤労青少年顕彰を受賞 11/16

平成17年度「北海道優良勤労青少年顕彰」で大成区の清水孝寿さん(都)、西村竜太さん(都)、藤井幸生さん(長磯)、成田直広さん(長磯)の4名が受賞され、大成総合支所で檜山支庁長より伝達されました。

この顕彰は、地域社会の発展に貢献し、未来の北海道を担う青少年に北海道知事から贈られるもので、4名のみなさんのこれからの活躍が期待されています。

写真左より、清水さん、西村さん、平沼檜山支庁長、越野大成総合支所長、成田さん、藤井さん

